

Gegen schädliches Schubladendenken:

Dieses schädliche, ja, nicht selten sogar schändliche Schubladendenken ist zwar schon seit Menschengedenken vorhanden gewesen, hat aber – nach meiner Einschätzung – in den letzten Jahrzehnten zugenommen sowie sich im Ton verschärft, insbesondere befeuert durch die sogenannten ‚sozialen Medien‘. Das trifft leider auch auf Deutschland zu.

Bevor ich dieses Schubladendenken kurz anhand zweier Themenbereiche und meiner eigenen Positionierung dazu ansprechen werde, verweise ich als erstes auf die einleitenden Texte in der Rubrik ‚Vernunftplattform‘ und dort den Punkt 2. ‚Grundlagen‘ mit den drei Texten ‚Grundüberzeugungen Kurzversion‘, ‚Grundüberzeugungen‘ sowie ‚Meine Meinung‘. In dem zuletzt genannten Beitrag beziehe ich Stellung zu vier mir wichtigen Themen, um schon hier klarzustellen, wo ich inhaltlich stehe und wo ich eben **auf gar keinen Fall stehe!**

Nun zu den beiden oben bereits angekündigten Themenbereichen:

1. Gendersprache
2. Kopftuchdebatte

Nur weil ich mich **gegen die Gendersprache** ausspreche und mich **kritisch-ablehnend gegen das Tragen von Kopftüchern** muslimischer Frauen und die damit verbundene **vormoderne wie antiaufklärerische** Geisteshaltung positioniere, bin ich keineswegs politisch rechts eingestellt oder gar reaktionär-rassistisch. Im Gegenteil sogar: Gerade aufgrund meiner Haltung in diesen Fragen stehe ich **für die Werte von Aufklärung, Vernunft, Freiheit und Gleichberechtigung**.

Aber genau **gegen** diese Werte wenden sich genau all jene Vertreter – zumeist aus dem links-grünen politischen Spektrum – die Leute wie mich in diese rechts-reaktionäre Schublade stecken. Auch wenn dies nicht alle aus diesem Spektrum tun, so sind es nach meiner Wahrnehmung doch sehr viele und vor allem **lautstarke** aus diesem Lager. Wer die Beiträge auf dieser Internetseite liest, kann nicht nur meine Haltungen zu diesen Themen – und natürlich vielen weiteren – in Erfahrung bringen, sondern auch die jenen Haltungen zugrunde

liegenden, **nachprüfbar**ten Fakten sowie darauf aufbauenden, **schlüssigen Argumente**.

Bezogen auf die beiden oben genannten Themenbereiche verweise ich an dieser Stelle vor allem auf folgende Beiträge dieser Internetseite:

Zur Gendersprache:

In der Rubrik ‚Vernunftplattform‘, alle Beiträge im Themenbereich 4 ‚Gute Gründe gegen Gendersprache‘

In der Rubrik ‚Beiträge ab Dezember 2025‘ die Beiträge 27 ‚Papst Leo zur Orwellschen Sprache‘, Beitrag 30 ‚Gemeinschaft durch Muttersprache‘

Zur Kopftuchdebatte:

In der Rubrik ‚Vernunftplattform‘, der Themenbereich 3 ‚Grundsätzliches zu Deutschland‘ und dort zuerst den Beitrag 6.2.2.

„Anmerkungen zur Kopftuchdebatte“ und dann erst die davor zu findenden Beiträge ab Punkt 6.1.: Dabei handelt es sich um ausgedachte Gespräche, die aber vieles aus unseren real stattfindenden Debatten der letzten Jahre auf den Punkt bringen!

Zu beiden Themen: Der Beitrag 31 in der Rubrik ‚Beiträge ab Dezember 2025‘ mit dem Titel ‚Links-grüne Denkschablonen‘